

NEWS

Heidbüchel heute

Nachhaltigkeit: Sinnvolle Maßnahmen schaffen ein positives Image



Köln, 15.08.2025 – In der heutigen Zeit ist nachhaltiges Wirtschaften ein Imagefaktor 1a! Eine Einrichtung, die nicht in Modernisierung, Digitalisierung und klimafreundliche Energiemodule investiert, wird abgehängt.

Natürlich muss der Eigentümer erst mal tiefer in die Tasche greifen. Eine Photovoltaikanlage auf dem Satteldach mit Südausrichtung, eine Wärmepumpe, eine elektrische Luft/Wärme-Klimaanlage in allen Apartments, eine Fahrzeugflotte auf E-Mobilität umgerüstet mit

Kontakt: Guido Heidbüchel, CEO OMC GmbH
St.-Blasius-Straße 10 · 50170 Kerpen · Deutschland
Tel. +49 (0) 1517 4440179



Die OMC ist eine Beratungsgesellschaft mit den Schwerpunkten Interims-Management, Beratung und Coaching im Gesundheitswesen. Ihre Klienten sind Träger von Einrichtungen aller Wohnformen im Senioren- und Gesundheitswesen.

Die OMC analysiert, begleitet in transparenten Prozessen. Die Gesellschaft unterstützt beim Aufbau (Ramp-up) und hilft bei bestehenden Einrichtungen im Bereich Interims-Management, gesunde Strukturen zu implementieren.

Die OMC schafft verlässliches Wohnen und Leben im Alter, sorgt so für Versorgungssicherheit der Bewohner*innen und hilft bei der Weiterentwicklung der Mitarbeitenden.

E-Tankstelle vor dem Haus, ein begrüntes Flachdach – all das ist nicht zum Nulltarif zu bekommen. Aber es schafft ein Umfeld, in dem sich Menschen im Zuge der Generationengerechtigkeit gerne bewegen. Solche Maßnahmen stärken nicht nur den ökologischen Fußabdruck und schaffen ein positives Image, sondern werden von der öffentlichen Hand gefördert.

Botschaften, in der hauseigenen Küche mehr auf Bio zu setzen, lassen aufhorchen und wecken Interesse sowohl bei potenziellen Mitarbeitenden als auch bei Bewohnerinnen und Bewohnern. Für die Parkpflege Elektro statt Diesel beim Gartengerät; im Sommer mit der E-Rikscha statt mit dem Verbrenner ins Ausflugslokal oder zum Wochenmarkt in die City; weitgehend papierlose Verwaltungsarbeit in den Büros; ein Anreiz für die Mitarbeitenden, sich auf dem Weg zur Arbeit aufs Rad oder E-Bike zu setzen, statt sich mit dem Auto in den Stau zu bewegen – all das sind Maßnahmen, die einer Gesundheits- oder Pflegeeinrichtung gut zu Gesichte stehen.

Solchen Denkansätzen ist nach Überzeugung unserer Beratungsgesellschaft OMC unbedingt Vertrauen zu schenken. Wer hierfür Geld in die Hand nimmt, investiert in die Zukunftsfähigkeit seiner Einrichtung. Solche Botschaften sind eindeutig und gut: Wir tragen dazu bei, dass unsere Stadt bzw. unsere Einrichtung klimaneutral wird!

www.omc-beratung.de